

ÉTUDE BIBLIQUE #187 – DIMANCHE 20 MARS 2022
THÈME : LE MYSTÈRE DU MESSAGE
DE L'ANGE DE JÉSUS-CHRIST DANS LA SIMPLICITÉ

Dr. William Soto Santiago
Lundi 11 août 1997
Hidalgo, Tamaulipas, Mexique

Écriture de base : Apocalypse 22:16

LÀ OÙ EST LE NOM DE DIEU, LÀ SERA LA BÉNÉDICTION

Dr. William Soto Santiago
Dimanche 7 juillet 2013
Cayey, Porto Rico

Je remercie le révérend José Benjamín Pérez pour la partie qu'il fait toujours de lire sur le thème que nous allons avoir, ce qui vous prépare vous tous qui êtes présents, et ceux qui sont dans d'autres nations, pour savoir déjà, d'avance, de quoi il s'agit dans le thème de chaque dimanche. Ça, c'est une bonne préparation ; et comme ça, il m'aide pour ne pas devoir lire autant : vous avez déjà écouté. C'est pourquoi il est si important que vous soyez attentifs à ce qu'il lit, parce que c'est de ça qu'on va parler durant l'école biblique, la prédication.

Par conséquent, dans tous les pays vous devez avoir la connexion déjà prête pour quand il entre : que vous soyez tous connectés en train d'écouter ; parce que cette préparation est très importante pour tous ceux qui vont écouter. Si vous perdez cette préparation, peut-être que je ne lirai pas ensuite toutes ces Écritures, ces citations, et vous ne saurez pas de quoi je parle si je ne les lis pas à ce moment ; mais comme il les a déjà lues, vous savez déjà de quoi nous parlons. Cette partie est très, mais vraiment très importante.

LES MAÎTRESSES ET LES ENFANTS REÇOIVENT
L'ANGE QUE LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST ENVOIE

Dr. William Soto Santiago
Samedi 6 juillet 2002
Villahermosa, Tabasco, Mexique

Voyez ; et maintenant, le Septième Sceau tourne autour d'un Ange, parce que cet Ange qui était différent des autres est celui qui a le Septième Sceau.

Et quand vous rassemblez tout ce qui est dit à propos du Septième Sceau, tout va déboucher sur l'Ange qui a le Septième Sceau ; parce qu'il est impossible que le Septième Sceau soit ouvert et qu'on ne connaisse pas qui est l'Ange qui a le Septième Sceau. Il vient avec le Septième Sceau, il a

le Septième Sceau : il a Christ, l'Ange de l'Alliance, le Saint-Esprit, en lui manifesté ; c'est celui qui vient avec le Saint-Esprit, c'est l'Ange dans lequel le Saint-Esprit se fait chair au Dernier Jour ; parce qu'il est promis dans le livre des *Sceaux* que le Saint-Esprit se fera chair au temps de la fin.

Et maintenant, là il y a un très grand mystère, lequel, en étant ouvert au Dernier Jour, changera la théologie complète, ou la confondra plus. Donc, tout comme la théologie de la religion hébraïque a été confondue par l'accomplissement de la Première Venue de Christ, la théologie du christianisme sera confondue par la Seconde Venue de Christ.

Voyez, par la Première Venue de Christ, la théologie hébraïque a été confondue ; et ils ont dit : « Non, nous ne l'attendions pas comme ça. Ce n'est pas ça ! » C'est ce qu'ont dit les théologiens de ce temps-là ; parce qu'Il a aveuglé les sages et les intelligents de ce temps-là, Il a aveuglé ceux qui disaient qu'ils voyaient, Il a aveuglé ceux qui disaient qu'ils avaient de la sagesse, de la théologie : des docteurs en divinité. Il les a aveuglés (à cause de quoi ?) à cause de la simplicité : ils ne s'attendaient pas à ce que quelque chose de si grand vienne d'une façon si simple, étant un simple charpentier de Nazareth.

Maintenant, Christ a promis que, pour le Dernier Jour, le Saint-Esprit viendra incarné. Le révérend William Branham, nous parlant à propos de ce mystère, dit que le Saint-Esprit que nous avons, c'est-à-dire qui a été dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ tout le temps, viendra incarné, viendra fait chair.

LE SEUL ESPOIR DES ÉLUS

Dr. William Soto Santiago

Lundi 7 octobre 1985

Cayey, Porto Rico

Notre espoir est la Venue du Fils de l'Homme. C'est pourquoi Il a dit : « Priez, veillez. » Surveillez la Venue du Fils de l'Homme, où ? « Comme l'éclair part de l'orient et se montre... »

Par conséquent, surveillez où Il va se montrer : à l'occident ; là vous verrez le Fils de l'Homme venir avec puissance et gloire dans Son Royaume, et avec la Trompette Retentissante, pour appeler les élus à travers le ministère de Ses Anges, le ministère des Deux Oliviers, des Deux Chandeliers.

Ce ministère double, qui sera dans l'Ange Messenger du Seigneur Jésus-Christ (qui révélera la Venue du Fils de l'Homme à l'occident, faisant connaître ce grand ministère de la Venue du Fils de l'Homme, montrant la simplicité dans laquelle la Venue du Fils de l'Homme sera réalisée), s'accomplira à l'occident.

LE SEPTIÈME SCEAU ET LE RÉVEIL FINAL DES ÉLUS

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 25 mars 1998

Araçatuba, São Paulo, Brésil

Les personnes manquent l'accomplissement des promesses divines parce qu'elles ne savent pas ce qu'elles attendent ; ils savent que Dieu a fait des promesses, mais ils ne comprennent pas que quand Dieu promet quelque chose de grand, Il l'accomplit de façon simple. Le précurseur de la Seconde Venue de Christ dit à la page 17 du livre des *Sceaux* en espagnol¹, il dit :

« ^[113] *Bien des gens Le manquent à cause de la façon dont Il Se révèle.*

¹¹⁴ *Or, les hommes ont leurs propres idées de ce que Dieu devrait être, et de ce que Dieu va faire. Et, comme je l'ai souvent déclaré : L'homme reste ce qu'il est. L'homme loue toujours Dieu de ce qu'Il a déjà fait, il se réjouit toujours à la pensée de ce qu'Il va faire, et il ne tient aucun compte de ce qu'Il est en train de faire. Voyez ? Voyez ? Voilà comment ils passent à côté. Ils regardent en arrière, et ils voient cette grande chose qu'Il a faite, mais ils ne voient pas la chose simple qu'Il a utilisée pour le faire. Voyez ? Et ensuite, ils regardent en avant, et ils voient une grande chose qui vient, qui doit arriver, et, neuf fois sur dix, elle est déjà en train d'arriver, là autour d'eux. Et c'est tellement simple qu'ils n'en ont pas connaissance. »*

Ils ne peuvent pas le comprendre. Pourquoi ? Parce qu'ils s'achoppent à la simplicité de l'instrument que Dieu utilise pour accomplir cette si grande promesse.

LES CHOSES QUI DEVAIENT ARRIVER

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 18 décembre 1992

Villahermosa, Tabasco, Mexique

Un changement se produit dans le Ciel quand un changement de dispensation se produit. Et, ensuite, ce changement se reflète peu à peu sur cette planète Terre, jusqu'à ce que tout le monde se rende complètement compte que quelque chose est arrivé. Et, dans ce changement, des choses qui ne sont pas arrivées dans d'autres âges ou dispensations de la façon dont elles arrivent dans cette nouvelle dispensation commencent à arriver ; parce qu'en d'autres temps, ces choses, si elles sont arrivées, sont arrivées à plus petite échelle ; mais quand il y a un changement de dispensation, on voit à plus grande échelle.

Maintenant, rappelez-vous : Dieu toujours, quand Il fait une grande chose, Il la fait de façon simple, dans la simplicité ; et s'Il fait une autre chose plus grande, elle est encore plus simple. Pour cette raison, nous devons

1 *Sceaux*, p. 19, en français

toujours surveiller Dieu se voilant et se révélant dans la simplicité.

Ce message, « Dieu voilé et révélé dans la simplicité », est très important. C'est pourquoi, quand ce message a été prêché, pour réaliser ensuite l'ouverture des Sceaux, il a dit : « Si vous ne veillez pas, vous le manquerez² » ; et il leur a prêché ce message, « Dieu voilé et révélé dans la simplicité », parce que l'accomplissement des choses qu'il précurisait, elles seraient voilées et révélées dans la simplicité et s'accompliraient à la fin du temps.

VEILLÉE : SONGES ET VISIONS DE WILLIAM MARRION BRANHAM

Dr. William Soto Santiago

Mardi 24 décembre 1991

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Avant que la rédemption par le Sang du Seigneur Jésus-Christ s'accomplisse sur la Croix du Calvaire, il y a eu 33 ans où Il a accompli des Écritures, accompli des promesses. Ensuite, déjà à la fin, les derniers trois ans ou trois ans et demi, c'était un temps, une étape, d'un accomplissement consécutif d'Écritures, jusqu'à ce que ce soit parvenu à l'accomplissement de l'Écriture suprême : en mourant sur la Croix du Calvaire et en nous purifiant de tout péché par Son Sang précieux. Mais ceux qui n'ont pas vu tout ça, auparavant, ne se sont pas non plus rendu compte que l'Agneau de Dieu était là en train de mourir pour ôter le péché du monde.

Et c'est ce qui, peut-être... Vous, j'espère que non ; mais je pense que beaucoup de personnes qui ont lu les visions (par exemple aux États-Unis), ce qu'elles attendent, c'est de voir la Vision de la Tente, toutes ces choses, pour croire alors et pour dire alors : « Maintenant, je crois. »

Mais tout ce qui arrive avant, pour produire l'accomplissement de cette promesse, ils le manquent et ils ne... ; et si on le leur compte, ils n'y croient pas ou ils disent que ce n'est pas possible ; parce que ce qu'ils attendent, c'est l'achèvement de quelque chose qui commence d'une façon simple ; c'est-à-dire qu'ils attendent le sommet, alors que les choses de Dieu commencent d'une façon simple : elles croissent petit à petit, jusqu'à ce qu'elles parviennent au couronnement de ce qui a commencé de façon simple.

Pour cette raison, frère Branham a dit que Dieu se manifeste toujours dans la simplicité.

Imprimé à Porto Rico

2 *Sceaux*, p. 21, paragr. 123-126